

AUSFLUGSTIPP

FR 1.8.09

Ins Lachmuseum nach Wiesbaden

Hier ist alles ein wenig anders. Wer dieses Museum besucht, dem wird ein langes Leben versprochen. Denn wer viel lacht, der lebt auch länger.

Noch bis Ende August öffnet das Harlekinäum in Wiesbaden in diesem Jahr seine Türen, und zwar immer sonntags von 11.11 Uhr bis 17.17 Uhr.

Schon an der Eingangstür beginnt der Spaß. Bitte alle die Schuhe ausziehen und rein in die Pantoffeln. Keine normalen Pantoffeln natürlich. Das wäre zu langweilig für ein Museum, das sich selbst als das verrückteste Museum der Welt bezeichnet.

Mit Tigerfußpantoffeln oder Ähnlichem stapft der Besucher durch die acht Säle des Humormuseums. Eine schräge Sammlung lustiger Ideen wie beispielsweise

die tanzenden Regale, der begehbare Riesenkäse, ein Raum der samt seiner Möbel auf dem Kopf steht sind nur einige der vielen lebensverlängernden Maßnahmen. Das Museum hat auch viel Interaktives zu bieten. Natürlich nicht in der gängigen Form. Oder was hat Ihrer Meinung nach eine Toilette mit einem lachenden Elch gemeinsam und inwieweit kann dies interaktiv sein? Alles Fragen, die zwar nicht nach den Regeln

von Vernunft und Logik beantwortet werden, die den Besucher aber ganz sicher zum Lachen bringen. Und wer dieses Lachen an andere weitergeben will, der wird bestimmt in der Galerie der 3450 Ideen fündig. prfd

Weitere Informationen zum Harlekinäum, Wandersmannstraße 39 in Wiesbaden-Erbenheim, gibt es unter Telefon 0611/74001 oder im Internet unter www.harlekinaeum-wiesbaden.de.